## Integran a Harfuch

## Oficializa Morena lista para Senado

Redacción politica@eleconomista.mx

Mario Delgado dio a conocer la lista de precandidatos únicos a la primera fórmula del Senado en ocho entidades del país, por Morena; entre ellos se encuentran Omar García Harfuch, Sasil de León, Ricardo Sheffield, Carlos Lomelí e Ignacio Mier.

El presidente nacional de Morena detalló que la Comisión nacional de Elecciones del guinda fue quién tomó la determinación que las personas que quedaran en segundo lugar de los levantamientos para las candidaturas a gubernatura del partido, como quienes fueron ajustados por el criterio de paridad, podrían optar por la primera fórmula de sus entidades al Senado.

De esta forma, quedó lista la fórmula en ocho entidades federativas del país: Ciudad de México, Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Veracruz y Yucatán.

La lista completa es la siguiente: Omar García Harfuch, por la Ciudad de México; Sasil Dora Luz de León Villard, por Chiapas; Ricardo Sheffield, por Guanajuato; Carlos Lomelí Bolaños, por Jalisco; Víctor Aureliano Mercado Salgado, en Morelos; Ignacio Mier por Puebla; Manuel Rafael Huerta Ladrón de Guevara, en Veracruz, y Verónica Farjat, por Yucatán.

En el caso de Tabasco, Delgado Carillo detalló que se abrió la convocatoria para que las mujeres que deseen encabezar la primera fórmula del Senado por la entidad, y se estará realizando el registro del 4 al 6 de diciembre.

Por otro lado, informó que esta semana se concluirán las encuestas correspondientes para definir las candidaturas al Senado, de Morena, en el resto de las entidades del país; y tras esto, se comenzará con las diputaciones federales.

El dirigente nacional aseguró que, según la convocatoria, la Comisión Nacional de Elecciones tiene hasta el 18 de enero de 2024 para definir las candidaturas federales al Congreso de la Unión.

## Siglados por encuesta

Durante una conferencia de prensa el pasado 28 de noviembre, Mario Delgado indicó que Morena, junto al Partido del Trabajo y el Partido Verde Ecologista de México, decidieron que los siglados de los candidatos serían elegidos a través de encuestas y que, en lugar de repartir cuotas, el objetivo será lograr el Plan C, que es lograr dos terceras partes de las cámaras.

"Estamos encuestando para el Senado y para la Cámara de Diputados. PT y el Verde nos proporcionan sus perfiles, sus nombres y todos van a la encuesta", díjo.